



## 浮田学区民卓球大会が 開催されました



蒸し暑い最中の7月6日(日)、浮田小学校体育館にて体育協会主催の第33回浮田学区民町内対抗卓球大会が行われました。

青葉団地からは幅広い年齢層の有志が8名参加。腕に覚えのある方や学生以来の方など経験もさまざま。なごやかで熱気あふれる雰囲気と室内の中、試合に汗を流しました。応援に駆けつけた町内の方からの声援を受け、青葉団地の選手の皆さんも奮戦。結果は8チーム中7位となりましたが、最後まで笑顔で熱い試合を見てくれました。



**選手の皆さん  
お疲れさまでした(^。^)**

### おしらせ

#### ごみステーションの清掃改善

5月より、ごみステーションの清掃・消毒に際し、以下のお宅の水道を使わせていただくことになりました。

- ◆1班西側ごみステーション…青葉美容室様
- ◆6班東側ごみステーション…浦上様

自宅から台車で水を運搬する負担をなくすことを目的としています。清掃当番の方はぜひご活用ください。

#### 守っていますか？ ごみの出し方

資源ごみの収集日に古電池と一緒に大量のライターを出されている事例がありました。ライターは不燃ごみ（埋立ごみ）です。岡山市のごみの出し方にしたがって分別し、必ず決められた収集日に出してください。

### 今後の行事予定

- ★8月3日(日)  
町内夏祭り
- ★8月23日(土)  
うきだ振興まつり
- ★9月15日(月)  
町内敬老会
- ★9月21日(日)  
浮田小学校運動会  
浮田学区ふれあい運動会

◇次号『あおば通信』No.4は、夏祭り特集の予定です。どうぞお楽しみに！(A.Y)◇

